

秋の同窓祭 Home coming day 2022 のご報告

秋の快晴に恵まれ、2022 年 10 月 30 日 窪田学長様はじめ多くの卒業生、そのご家族が母校福山記念館 A ホ ールに集まり同窓祭を行いました。まずは開催にあたりお力添えを頂きました大学職員の皆様に御礼を申し 上げます。また5月から準備を手伝ってくれた卒業生の皆様、当日も笑顔で対応して下さり心強かったです。 初めての試みであったマルシェは大盛況に終わり、協力いただいた皆さま方に心から感謝いたします。大学 ダンス部のパフォーマンス!カッコよかったです!最高でした!可愛い後輩達です!

今回は若い世代の卒業生がインスタライブ生配信、現役保育士の卒業生がキッズゲームコーナーを担当!賑や かに楽しく関わってくれていたようでありがとうございました。ゲームに参加してくれたお子様たちもテン ション Max でしたね!楽しかったですか?恒例の抽選会も行いましたが、卒業生各企業様から景品等の寄贈・ 協賛を沢山いただきましたことに厚く御礼を申し上げます。

同窓祭に参加してくださった卒業生が大学学園祭にも足を運んで下さり、後輩たちの活躍を微笑ましく温か く見守ってくださり、ただただ卒業生の皆様に心から感謝を申し上げます。

アシヤカレッジ同窓会は母校に寄与することのできる組織として、益々飛躍を目指して参りますので今後と もどうぞよろしくお願い申し上げます。また次回お会いできますことを楽しみにしております。

> 一般社団法人 芦屋大学・短期大学同窓会 代表理事 会長 白石方一































dousoukai 2022

沢山の力と笑顔 沢山の懐かしい時間をありがとうございました

